
 

 
 

 
Protokoll 10. Ordentliche Generalversammlung vom 6.Mai 
2022 
 
 
 
 
Die Generalversammlung 
 
Ort:  pfadijugendhuus Ballwil 

Zeit:  19.30h 

Einladung: an alle Vereinsmitglieder 
       
 
Traktanden 
               
1    Begrüssung  
Beat Muff begrüsst die Anwesenden und bedankt sich bei den Anwesenden, dass sie 
gekommen sind. Er erwähnt auch, die Einweihung der Sponsorentafel beim Eingang. 
 
 
2    Bestellung Büro     
Stimmenzähler wird ernannt: Marco Köpfli 
Total Anwesende: 17 
Absolutes Mehr: 9 
 
Der Stimmenzähler wird einstimmig gewählt. 
 
 
3    Protokoll der letzten GV 
      Das Protokoll der letzten GV wird einstimmig genehmigt.  
 
4    Jahresbericht 2021 
 
Im Jahr 2021 gab es 3 Vorstandsitzungen. 
 
Die Mitgliederzahlen sinken. Darum versucht der Vorstand neue Mitglieder zu 
akquirieren. Beat nennt die guten Gründe Mitglied im Verein zu sein. 
 
Beat informiert über den Wegzug der Familie Kammermann und bedankt sich bei 
ihnen für gute Zusammenarbeit und Nachbarschaft über die letzten Jahre. 
Er erwähnt auch die neue Zusammenarbeit mit Schniders und gute Gespräche mit 
ihnen. 
 
Kurt erzählt über die neue Heizung, welche angeschafft wurde. Beat erläutert die 
Gründe (Umbau ehemaliges Haus Kammermann, welche das PJH geheizt haben). 
 
Der Jahresbericht wird einstimmig angenommen. 
 
5    Rechnung 2021  
 
Kurt stellt die Jahresrechnung vor. Er informiert über die Kosten von CHF 32'394.90.für die 



neue Heizung. Diese blieb unter dem Budget von CHF 35'000. 
 
Im Jahr 2021 gab es weniger Erträge durch weniger Vermietungen wegen Corona. Die 
Rechnung schliesst mit einem Verlust.  
 
Kurt erwähnt die Spende der Juguba nach deren Vereinsauflösung. 
 
Die Liquidität ist rückläufig aber auf einem guten Stand. 
 
Revisorenbericht: Martin Elmiger und Alberto Ferrera haben die Rechnung geprüft. Martin 
Elmiger liest den Revisorenbericht vor. Die Rechnung wird von den Revisoren zur 
Genehmigung empfohlen. 
 
Abstimmung über die Rechnung 2021 wird einstimmig angenommen 
 
 
7    Information Mitgliederzahl und Festlegung Mitgliederbeiträge 
Die Mitgliederzahl hat leicht abgenommen (-3).  
 
Die Mitgliederbeiträge bleiben auf demselben Niveau wie im letzten Jahr. 
 
Abstimmung über Mitgliederbeiträge: einstimmig angenommen 
 
Wir bitten alle, wenn es eine Änderung in der Abstufung oder sonst eine Mutation gibt, dies zu 
melden. Danke! 
 
 
6    Budget 2022 
Kurt Süess präsentiert das Budget 2022. 
Das Budget sieht ein minus vor. 
Das Budget 2022 wird einstimmig angenommen. 
 
8    Demission Pascal Laborgne und Wahlen: 
Pascal Laborgne gibt ihre Demission aus dem Vorstand bekannt. Pascal war im Vorstand seit 
2016. Da er nicht mehr im aktiv in der Pfadi ist und diese im PJH-Verein vertritt ist es an der 
Zeit, dass dieses Amt jemanden noch aktivem in der Pfadi übergeben wird. Beat bedankt sich 
bei Pascal für die tolle Arbeit und übergibt ihm ein präsent. 
 
Beat, Urs, Kurt und Jan stellen sich zur Wiederwahl. Alle werden einstimmig wiedergewählt. 
 
Als neue Pfadi Vertreterin stellt sich Rebecca Elmiger, welche sich kurz vorstellt, zur 
Verfügung. Sie wird mit einem grossen Applaus willkommen geheissen. 
 
Urs schlägt Beat zur Wiederwahl als Präsident vor. Er wird mit Applaus wiedergewählt. 
 
Die Revisoren werden ebenfalls mit Applaus wiedergewählt. 
                   
 
9    Anträge der Mitglieder 
es sind keine Anträge eingetroffen 
 
 
10 Information zur Nutzung des pfadijugendhuus 
Franz Köpfli informiert über den Betrieb und die Nutzung des PJH. IM Jahr 2021 gab es 76 
Vermietungen aber auch viele Absagen durch Corona. 
 
Franz erzählt einige Anekdoten aus dem vergangenen Jahr. 
 
Die Versammlung bedankt sich bei Franz mit einem Applaus. 
 



Urs erläutern einige Dinge, die in den letzten Jahren passiert sind. Unter anderem, dass das 
defekte Fenster von 4B auf Garantie ersetzt wurde. 
 
Urs bedankt sich bei Remo für die Fachkundige Unterstützung beim Schneiden der Bäume 
und Büsche und bei der Firma Schilliger Holz für gratis Holzschnitzel. 
 
Weiter bedankt er sich bei Peter Schuler für die Montage der Insektengitter zum Vorzugspreis. 
 
Neu ist der Weg zum Grillplatz wieder befahrbar. 
 
Urs wird mit Applaus verdankt. 
 
11  Varia 
 
Benno Büeler informiert über die Rennovation des Nachbarhauses. Es wird 2 Wohnungen 
geben. Er dankt auch dem Vorstand für die Arbeit. 
Benno fragt auch, ob der Luftanzug für die Heizung angemalt werden kann, da dieser sehr 
weit sichtbar ist. Das Thema wird für die nächste VS-Sitzung traktandiert. 
 
 
 
12  Abschluss 
Beat bedankt sich beim Vorstand und lobt dessen Dynamik und lädt alle Mitglieder zum Apero 
ein. 
Pia und Urs Köpfli haben Getränke organisiert und Kurt Süess Focaccia. Herzlichen Dank. 
Beat bedankt sich für das Erscheinen der Mitglieder und schliesst die GV. 
 
Pascal Laborgne  -  Im Juni 2022 


